

三田と音楽と人と自然を繋ぐ ストリートピアノで街を自然と笑顔に😊



キッピアノ



フラっぴ

三田市に
ストリートピアノ
が2台あるのは
知っていますか？

2013年からフラワータウンと
ウッディータウンに一台ずつ設置
されています♪



2台とも三田市内の高校生、小学生のみなさんに
ペイントして頂いた唯一無二の作品ピアノです。

音楽のピアノが美術と重なり、
フラワータウンのストリートピアノはそこに
人博さんの標本や図鑑をお借りし、ご協力のもと
虫や草花をモチーフとした図鑑ピアノという
自然を学びながら描いていく
という新しい取り組みも実施しました。

コレクションナリウムでの演奏会では

自然や生命の仕組みを楽しく学ぶスペシャル・サイエンスコンサートを開催しました。
楽曲にまつわる科学の話、博物館の裏側の話を交えたとても白熱したお話しと演奏で
会場が盛り上がりました！

音楽にはたくさんの方の自然をモチーフにした曲があります。
虫、草花、天気、星、あらゆる地球の自然を音楽にする事ができます。
そこで！！

もっと気軽に自然と音楽をつなげてみようという想いがあり、ピアノを気軽に
触れ合えることができるトイピアノ！に活躍していただこうと思いました♪



赤ちゃんから触れ合えるトイピアノ



実は意外に触った事がないトイピアノ？

赤ちゃんのファーストピアノ、おもちゃとして購入される事が多いトイピアノ。

意外に触った事がない大人の方が多いと思います。

シンプルな構造、優しい音色、でもちゃんとピアノなんです。

そのトイピアノでたくさんの自然の音楽、楽曲を弾いてみましょう！

ミチコがその一歩をお手伝いさせていただきます！



虫の音楽



天気音楽



草花の音楽



星の音楽



リクエストがあればなんでも弾きます、教えます♪

町や博物館の賑わいづくりにどう活用する？！アイデア募集！アンケートご協力お願いします♪
あなたの街に登場するかも！？